



## Les 3èmes rencontrent Thibault Lambert

publié le 13/06/2022

Les trois classes de 3ème ont rencontré le dessinateur de BD Thibault Lambert lundi 13 juin.

Il y a quelques semaines, la documentaliste leur avait présenté une BD, leur avait proposé de l'emprunter à tour de rôle : *Si je reviens un jour, les lettres retrouvées de Louise Pikowsky* et de préparer des questions à poser pour cette rencontre. Il s'agit de l'histoire de Louise, âgée de 16 ans pendant la Seconde guerre mondiale, qui vit à Paris et qui est juive. Elle est proche de sa professeure de français et lui écrit des lettres. Louise est arrêtée en 1943 lors d'une rafle. Les lettres écrites à sa professeure sont retrouvées en 2010 dans une armoire du lycée de Louise...

Thibault s'est inspiré de cette histoire pour sa BD et a pu répondre aux questions des élèves sur cette BD mais aussi sur le métier de dessinateur :

- ▶ "Comment avez-vous entendu parler de ces lettres ?"
- ▶ "Avez-vous rencontrée des personnes qui ont connu Louise ? "
- ▶ "Qu'ont pensé ces personnes de la BD ? "
- ▶ "Quel support utilisez-vous pour les BD ? Papier ou numérique ? "
- ▶ "Qu'est-ce qui vous a donné de faire ce métier ? "
- ▶ "Quel parcours avez-vous suivi ? "
- ▶ "Quelles sont les étapes pour réaliser une BD ?"
- ▶ "Quels métiers interviennent dans la rédaction et la vente d'une BD ? "

La rencontre s'est déroulée sur une heure et a été appréciée par les enseignants, la documentaliste, le dessinateur et les élèves, projet réussi !

### Portfolio

